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FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS MANTEVE E 
EU, HINGO HAMMES, PRESIDENTE, 
NOS TERMOS DOS PARÁGRAFOS 5º 
E 7º DO ARTIGO 64 DA LEI ORGÂNI-
CA DO MUNICÍPIO, PROMULGO OS 
SEGUINTES DISPOSITIVOS DA LEI Nº 
8320/2022 DE 04 DE MAIO DE 2022:
“Art. 7º Clínicas veterinárias, consultórios 
veterinários, pet shops, casas de ração 
e estabelecimentos congêneres deverão 
afixar, em local visível, cartazes com o 
conteúdo desta Lei, sob pena de multa 
no valor equivalente a 05 (cinco) UFPE’s.
Art. 8º Clínicas e consultórios veterinários 
deverão comunicar à Coordenadoria de 
Bem-Estar Animal ou órgão que vier a 
sucedê-la casos de cães, gatos e equinos 
não identificados na forma prevista nesta 
Lei, sob pena de multa no valor equiva-
lente a 05 (cinco) UFPE’s por cada caso 
não comunicado.
Art. 9º Os responsáveis previstos no ar-
tigo 2º que não identificarem os cães, 
gatos e equinos na forma prevista nesta 
Lei serão penalizados com multa no valor 
de 01 (um) UFPE por cada animal não 
identificado.
Art. 10. O Poder Executivo poderá esta-
belecer multa em valor superior aos previs-
tos nesta Lei, desde que se considere a 
punição insuficiente, levando-se em con-
ta o poder econômico do infrator, a exten-
são do dano causado, os frutos obtidos 
através da conduta ilícita, a reincidência, 
a razoabilidade e a proporcionalidade.”
Mando, portanto, a todos a quem o co-
nhecimento da presente Lei competir, que 
a executem e a façam executar, fiel e in-
teiramente como nela se contém.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 08 de junho de 
2022

Hingo Hammes
Presidente

Projeto: CMP 7168/2021
Autor: Domingos Protetor e Gilda Beatriz

DESPACHO INTERLOCUTÓRIO

Processos CMP ADM: 584 de 2022: ao 
requerente, o Sr. Bruno dos Santos, so-
licitamos o comparecimento no prazo de 
até 05 (cinco) dias nesta Câmara Muni-
cipal, Praça Visc. de Mauá, 89 - Centro, 
Petrópolis - RJ, 25685-380 – 9hs as 18hs. 
Departamento Administrativo da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 06 de junho 
de 2022. Alex Vinícius de Souza Christ  – 
Diretor  Administrativo.

ATO ME ADM 101/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, do cargo de provi-
mento em comissão de Oficial de Gabi-
nete, símbolo CC-4, o servidor, Antonio 
Carlos Soares, matrícula nº 1775.026/22, 
do Gabinete do Vereador Hingo Hammes.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 10 de junho de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 09 de junho de 
2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATA DA 53ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Ao Primeiro dia do mês de junho do ano 
de dois mil e vinte e dois, centésimo sep-
tuagésimo nono ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e quinze minutos, o Se-
nhor Presidente, o Vereador Hingo Ham-
mes, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Secretário “Ad hoc” 
o Vereador Dr. Mauro Peralta, que reali-
zasse a leitura da ata anterior e do expe-
diente. Realizada a leitura da ata anterior, 
esta restou aprovada. EXPEDIENTE: 
Projeto de Lei nº: 3087/2022 do Vereador 
Júnior Coruja; Projeto de Lei nº: 3098, 
3117 e 3177/2022 do Vereador Hingo 
Hammes;  Projeto de Lei nº: 3178/2022 
da Vereadora Gilda Beatriz; Projeto de 
Lei nº: 3197/2022 do Vereador Yuri Mou-
ra; Projeto de Resolução nº: 3071/2022 
da Mesa Diretora; Emenda Aditiva nº: 
3102, 3103, 3104, 3108 e 3109/2022 do 
Vereador Yuri Moura; Emenda Aditiva nº: 
3106/2022 do Vereador Marcelo Lessa; 
Subemenda  nº: 3110/2022 do Vereador 
Fred Procópio; Subemenda nº: 3115/2022 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; Requeri-
mento de Informação nº: 3107/2022 do 
Vereador Domingos Protetor; Requeri-
mento de Informação nº: 3114, 3170, 
3171, 3172, 3173, 3174, 3180, 3181, 
3182, 3185, 3187, 3188, 3192 e 
3193/2022 do Vereador Octavio Sampaio 
e do Vereador Eduardo do Blog; Indica-
ção Legislativa nº: 3175 e 3176/2022 do 
Vereador Gil Magno; Indicação Legislati-
va nº: 3201/2022 do Vereador Júnior Co-
ruja; Indicações nº: 3008, 3009, 3011 à 
3014, 3023, 3095, 3101, 3116, 3118, 
3119 à 3121, 3124 à 3126, 3128, 3129, 
3139 à 3146, 3148, 3149, 3153, 3154, 
3156 à 3158, 3160 à 3164, 3166 à 3168, 
3183, 3189, 3190, 3195, 3196, 3198 à 
3200 e  3202 à 3205/2022. GP Diversos 
nº: 352/2022 (CMP 3112/2022); GP Di-
versos nº: 353/2022 (CMP 3113/2022); 
GP Diversos nº: 355/2022 (CMP 
3132/2022); GP Diversos nº: 354/2022 
(CMP 3133/2022); GP Diversos nº: 
356/2022 (CMP 3134/2022); GP Diversos 
nº: 357/2022 (CMP 3135/2022); GP Di-
versos nº: 360/2022 (CMP 3179/2022). 
Terminada a leitura do Expediente o Vere-
ador Gil Magno solicitou a inversão de 
pauta e com a anuência dos demais Vere-
adores passou à ORDEM DO DIA: Colo-
cado em discussão e votação única o GP 
Veto nº: 288/2022 (CMP 2633/2022). O 
Veto foi derrubado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Ronaldo 
Ramos e do Vereador Yuri Moura. Colo-
cado em discussão e votação única o GP 
Veto nº: 287/2022 (CMP 2634/2022). O 
Veto foi mantido com 06 votos favoráveis. 
Registre-se que o Vereador Eduardo do 
Blog, o Vereador Fred Procópio, a Verea-
dora Gilda Beatriz, o Vereador Hingo 
Hammes, o Vereador Júnior Coruja, o Ve-
reador Junior Paixão e o Vereador Marce-
lo Lessa votaram contra o Veto. Registre-
-se a ausência do Vereador Octavio Sam-
paio e do Vereador Yuri Moura. Colocado 
em discussão e votação única o GP Veto 
nº: 283/2022 (CMP 2638/2022). O Veto 
foi mantido com 10 votos. Registre-se a 

ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, da Vereadora Gilda Be-
atriz, do Vereador Octavio Sampaio e do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão e votação única a Redação Final 
da Indicação Legislativa nº: 9400/2021 do 
Vereador Marcelo Chitão. A Redação foi 
aprovada com 10 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Hingo 
Hammes, do Vereador Octavio Sampaio 
e do Vereador Yuri Moura. Registre-se 
que o Vereador Fred Procópio assumiu a 
Presidência. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 3236/2022 do Vereador Júnior 
Coruja. O Requerimento foi aprovado 
com 10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Octavio Sampaio do 
Vereador Ronaldo Ramos e do Vereador 
Yuri Moura. Registre-se que o Vereador 
Hingo Hammes assumiu a Presidência. 
Colocado em 1ª e 2ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 8544/2021 do Verea-
dor Júnior Coruja. O Projeto foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Octavio Sampaio e do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão e votação única o Requerimento 
de Inclusão nº: 3232/2022 da Vereadora 
Gilda Beatriz. O Requerimento foi aprova-
do com 11 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Eduardo 
do Blog, do Vereador Marcelo Chitão e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação nº: 
3167/2022 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Indicação foi aprovada com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e vo-
tação única o Requerimento de Inclusão 
nº: 3233/2022 da Vereadora Gilda Bea-
triz. O Requerimento foi aprovado com 09 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Junior Paixão, do Vereador 
Marcelo Chitão, do Vereador Octavio 
Sampaio do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 3074/2022 da 
Vereadora Gilda Beatriz. A Indicação foi 
aprovada com 08 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Junior Pai-
xão, do Vereador Marcelo Chitão, do Ve-
reador Octavio Sampaio do Vereador 
Ronaldo Ramos e do Vereador Yuri Mou-
ra. Colocado em discussão e votação úni-
ca os Requerimentos de Inclusão nº: 
3219 e 3220/2022 do Vereador Marcelo 
Lessa. Os Requerimentos foram aprova-
dos com 08 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Eduardo 
do Blog, do Vereador Junior Paixão, do 
Vereador Marcelo Chitão, do Vereador 
Octavio Sampaio, do Vereador Ronaldo 
Ramos e do Vereador Yuri Moura. Colo-
cado em discussão e votação única as 
Indicações nº: 3117 e 3118/2022 do Vere-
ador Marcelo Lessa. As Indicações foram 
aprovadas com 09 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Junior Pai-
xão, do Vereador Marcelo Chitão, do Ve-
reador Octavio Sampaio, e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e 
votação única as Indicações nº: 0779 e 
0780/2022 do Vereador Fred Procópio; 
1797/2022 do Vereador Yuri Moura; 2347 
e 2360/2022 do Vereador Marcelo Lessa; 
2472 e 2481/2022 do Vereador Junior 
Paixão; 2574 e 2575/2022 do Vereador 
Hingo Hammes; 2804 e 2867/2022 do Ve-
reador Dr. Mauro Peralta; 2977/2022 do 
Vereador Dudu; 2982/2022 do Vereador 
Gil Magno; 3077/2022 do Vereador Octa-
vio Sampaio; 7388 e 7436/2021 do Vere-
ador Júnior Coruja; 8429 e 8565/2021 do 
Vereador Marcelo Chitão; 9774 e 
9775/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. 
Registre-se que o Vereador Fred Procó-
pio pediu vista por uma sessão da Indica-
ção nº: 1704/2022 do Vereador Yuri Mou-
ra. O Pedido de Vista foi aprovado com 
15 votos. As demais Indicações foram 
aprovadas em bloco com 15 votos. Termi-
nada a ORDEM DO DIA o Senhor Presi-
dente passou a palavra aos Senhores 
Vereadores inscritos para fazer uso da 
tribuna, convidando assim o primeiro Ve-
reador: 1) MARCELO LESSA, LIDER DO 
SOLIDARIEDADE  – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Mandou um abraço para o seu 
amigo do INEA, Daniel, que está sempre 
atendendo as demandas da cidade. Co-
mentou que o um seguidor mandou men-
sagem cobrando a manutenção e limpeza 
do terminal rodoviário de Corrêas e pediu 
para que o Presidente da CPTrans resol-
va isto. Apresentou denúncias em rela-
ções à empresa PCT, terceirizada que 
realiza o serviço de limpeza para o Hospi-
tal Alcides Carneiro e das UPAs, que está 
descontando os encargos dos funcioná-
rios e não deposita o fundo de garantias 
além de atrasar com os salários dos mes-
mos. Afirmou que isto é crime de apro-
priação em indébita e solicitou que a Co-
missão de Saúde convoque o dono desta 
empresa para prestar esclarecimentos. 
Agradeceu e despediu-se. 2) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou em rela-
ção às castrações e que tem pessoas que 
ficam querendo levar fama por isso, mas 
é ele que vem lutando, cobrando, todos 
os dias ao Governo do Estado que o aten-
deu, colocando as castrações na Clinic 
Pet e ao Prefeito Rubens Bomtempo que 
vai implementar a castração no Município 
começando a partir do mês que vem. Dis-
se que estarão correndo contra o tempo 
para conseguir fazer a licitação para as 
clinicas veterinárias, principalmente as 
dos Distritos para estarem fazendo as 
castrações com preços justos pelo Muni-
cípio. Agradeceu ao Prefeito Rubens 
Bomtempo, ao Secretário de Saúde Mar-
cus Curvelo por estarem o atendendo, 
colocando as castrações no Município. 
Agradeceu também ao Governador Cláu-
dio Castro e ao Marcelo Queiroz que foi o 
idealizador destas castrações no Estado. 
Falou que a castração é a solução, pois 
evita o abandono, os maus tratos e as do-
enças. Comentou que ontem esteve na 
emissora TV, participando de uma entre-
vista no Programa Conectados, do canal 
dez, e umas das perguntas feitas a ele foi 
sobre o aumento do abandono na cidade 
e que segundo ele, este aumento se dá 
pela a pandemia que veio para deixar a 
população mais pobre, mais carente, fa-
zendo com que muitas pessoas perdes-
sem seus empregos e que quando está-
vamos se recuperando desta pandemia, 
a cidade sofreu com duas tragédias, fa-
zendo com que o aumento subisse para 
mais de quarenta por cento no abandono 
de animais. Pediu para todos aqueles que 
tenham animais, que apesar de todas as 
dificuldades, não os abandonem. Disse 
que está com alguns projetos que em bre-
ve estará falando mais a respeito da situ-
ação de pessoas carentes que tem ani-
mais. Comentou ter recebido denúncias a 
respeito de alguns moradores em situa-
ção de rua, que estão consumindo dro-
gas, bebidas alcoólicas, agredindo pes-
soas nas ruas e pediu para que a Casa 
possa estar fazendo uma ação para en-

contrar uma solução. Agradeceu e despe-
diu-se. 3) DR. MAURO PERALTA, LÍ-
DER DO PRTB – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Mencionou que hoje é o Dia da Im-
prensa e aproveitou para cumprimentar a 
Editora do Diário de Petrópolis, Jaqueline 
Gomes e ao Proprietário Paulo Antônio 
Carneiro Dias. Comentou que ontem foi o 
Dia Mundial da Luta contra o Tabaco. Dis-
se que ontem teve na Casa a apresenta-
ção dos quadrimestres, sendo um de fi-
nanças, mostrando que a Prefeitura não 
está tão ruim de dinheiro. Falou que pre-
cisam ficar preocupados com a questão 
da saúde, pois já se tem cinqüenta e nove 
casos de Sífilis Congênita e que não de-
veria ter nenhum, embora tenha a descul-
pas das chuvas, mas que continua com o 
programa sem funcionar de modo ade-
quado, inclusive o programa contra o ta-
bagismo. Mencionou ter dito ao Secretá-
rio de Saúde que precisa ter oxigenação 
de equipes. Comentou que ninguém quer 
alugar para a Prefeitura um imóvel que 
possa ser provisoriamente o Posto de 
Saúde que era no bairro Retiro e que as 
pessoas reclamam por estar indo para o 
bairro Mosela. Disse que a igreja pediu de 
volta o imóvel do Posto do Jardim Salva-
dor e mencionou que continua o proble-
ma da psiquiatria e que se não tiver um 
salário melhor, não terá psiquiatra, além 
da falta dos medicamentos psiquiátricos. 
Falou que na saúde, pode ficar gastando 
dinheiro em terciário, que precisam aten-
der no primário, que os postos de saúde 
têm que funcionar e que está na hora do 
Governo assumir isto e assim diminuir as 
portas de entrada. Disse que vai apresen-
tar um requerimento, para tentar mudar 
as inclusões para que sejam feitas após 
as falas dos Vereadores. Agradeceu e 
despediu-se. 4) RONALDO RAMOS, LÍ-
DER DO PSB – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Mencionou que hoje é dia da Imprensa e 
que não vai citar nomes, pois poderia co-
meter uma injustiça de esquecer alguns. 
Disse que é importantíssima uma impren-
sa livre, democrática, isenta e que não 
pode ser uma imprensa parcial. Falou 
que é muito importante a Imprensa tem o 
papel não só de informar, como também 
de educar, formar um cidadão, mostrando 
os horizontes do bem. Comentou que 
muitas das vezes vemos noticias tenden-
ciosas, como as fake news, que acaba 
prejudicando a imprensa, que infelizmen-
te republicam sobre isto sem ter o conhe-
cimento se é verdade ou não. Deixou sua 
gratidão a todos os membros da impren-
sa, aqueles que realmente honram o seu 
trabalho, fazendo com que publique fatos 
com transparência. Agradeceu e despe-
diu-se. Terminada a fala dos Vereadores 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezoito horas e quarenta 
dois minutos, declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Vereado-
res para a próxima sessão, que ocorrerá 
em dois de junho de dois mil e vinte dois, 
às dezesseis horas. Escrevo, atesto e as-
sino para fazer constar, Alex Sander Sou-
za de Freitas, Assessor para Procedimen-
tos Públicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 54ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos dois dias do mês de junho do ano de 
dois mil e vinte e dois, centésimo septua-
gésimo nono ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás de-
zesseis horas e quinze minutos, o Senhor 
Presidente, o Vereador Hingo Hammes, 
declarou aberta a presente Sessão com 
os seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus 
e em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Secretário “Ad hoc” o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta, que realizasse a 
leitura da ata anterior e do expediente. 
Realizada a leitura da ata anterior, esta 
restou aprovada. EXPEDIENTE: GP Pro-
jeto de Lei nº: 363/2022 (CMP 3242/2022); 
Projeto de Lei nº: 3211/2022 do Vereador 
Yuri Moura; Requerimentos de Informa-
ção nº: 3238, 3239, 3240 e 3244/2022 do 
Vereador Eduardo do Blog e do Vereador 
Octavio Sampaio; Indicação Legislativa 
nº: 3237/2022 do Vereador Marcelo Les-
sa; Indicações nº: 3212, 3215, 3221, 
3223 à 3230, 3235 e 3241/2022; Moção 
de Repúdio nº: 3234/2022. Terminada a 
leitura do Expediente o Vereador Gil Mag-
no solicitou a inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores passou 
à ORDEM DO DIA: Colocado em discus-
são e votação única o GP Veto nº: 
291/2022 (CMP 2630/2022). O Veto foi 
mantido com 08 votos. Registre-se que o 
Vereador Eduardo do Blog, o Vereador 
Fred Procópio, o Vereador Hingo Ham-
mes, o Vereador Marcelo Lessa e o Vere-
ador Octavio Sampaio votaram contra o 
Veto. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu e da Vereadora Gilda Beatriz. Colo-
cado em discussão e votação única o GP 
Veto nº: 289/2022 (CMP 2631/2022). O 
Veto foi mantido com 11 votos. Registre-
-se que a Vereadora Gilda Beatriz e o 
Vereador Octavio Sampaio votaram con-
tra o Veto. Registre-se a ausência do Ve-
reador Junior Paixão e do Vereador Mar-
celo Lessa. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 3245/2022 do Vereador Ronaldo 
Ramos. O Requerimento foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Júnior Coruja, do Vereador Ju-
nior Paixão e do Vereador Octavio Sam-
paio. Registre-se que o Vereador Fred 
Procópio, Presidente da CCJ, solicitou 
que constasse em Ata um MERO ERRO 
de digitação numérica da Lei Nº: 
8087/2021do Sistema Municipal de Cultu-
ra, onde na digitação do número da Lei 
em seu artigo 11, haviam digitado o nú-
mero da Lei como 8.8087/2021 tendo um 
algarismo 08 a mais no inicio da numera-
ção da Lei. Após a correção, foi colocado 
em 1ª e 2ª discussão e votação o GP Pro-
jeto de Lei nº: 341/2022 (CMP 3059/2022). 
O Projeto foi aprovado com 13 votos. 
Registre-se a ausência da Vereadora Gil-
da Beatriz e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em discussão e votação 
única o GP Veto nº: 290/2022 (CMP 
2632/2022). O Veto foi mantido com 10 
votos. Registre-se que o Vereador Eduar-
do do Blog e a Vereadora Gilda Beatriz 
votaram contra o Veto. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vota-
ção única o GP Veto nº: 284/2022 (CMP 
2637/2022). O Veto foi mantido com 06 
votos. Registre-se que o Vereador Eduar-
do do Blog, o Vereador Fred Procópio, a 
Vereadora Gilda Beatriz, o Vereador Hin-
go Hammes e o Vereador Yuri Moura vo-
taram contra o Veto. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador Júnior 
Coruja, do Vereador Junior Paixão e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única o GP Veto nº: 
285/2022 (CMP 2636/2022). O Veto foi 
derrubado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vota-
ção única o Requerimento de Inclusão nº: 

3267/2022 do Vereador Fred Procópio. O 
Requerimento foi aprovado com 09 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Gil Magno, da Verea-
dora Gilda Beatriz, do Vereador Júnior 
Coruja, do Vereador Marcelo Chitão e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to nº: 3264/2022 do Vereador Fred Procó-
pio. O Requerimento foi aprovado com 09 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Gil Magno, da Ve-
readora Gilda Beatriz, do Vereador Júnior 
Coruja, do Vereador Marcelo Chitão e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 0250, 0251/2022 e 9750/2021 da Ve-
readora Gilda Beatriz; 0762, 0764 e 
0776/2022 do Vereador Fred Procópio; 
1749, 1794 e 1796/2022 do Vereador Yuri 
Moura; 2450, 2447 e 2476/2022 do Vere-
ador Marcelo Lessa; 2458, 2459 e 
2462/2022 do Vereador Junior Paixão; 
2576, 2577 e 2646/2022 do Vereador 
Hingo Hammes; 2920, 2922 e 2933/2022 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; 
2975/2022 do Vereador Gil Magno; 7205, 
7437 e 7545/2021 do Vereador Júnior Co-
ruja; 8560, 8561 e 8586/2021 do Verea-
dor Marcelo Chitão. As demais Indica-
ções foram aprovadas em bloco com 15 
votos. Terminada a ORDEM DO DIA o 
Senhor Presidente passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
LIDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Mandou um abraço ao 
seu Tio Almir, de Campo Grande, Mato 
grosso Sul e também ao seu amigo Davi, 
de Correas. Falou que tem muitas pesso-
as perguntando sobre a UPA Centro que 
esta desativada e confirmou que a UPA 
Centro não esta funcionando por conta da 
barreira que caiu atrás do imóvel. Afirmou 
que a UPA esta funcionando juntamente 
com o Hospital Nelson de Sá Earp e que 
torce para que continue no mesmo local, 
pois os pacientes estão conseguindo re-
solver seus problemas sem precisar se 
deslocar. Disse que os casos de CO-
VID-19 esta aumentando novamente e 
que graças a Deus muitas pessoas já es-
tão vacinadas. Pediu a COMDEP para 
fazer manutenção num bambuzal em 
Cascatinha e também na Avenida Leopol-
dina em Bonsucesso. Falou que o serviço 
da ENEL esta uma vergonha e que a con-
ta de luz aumentou e o serviço é ruim. 
Agradeceu e despediu-se. 2) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou que foi até 
a Praça do CENIP, onde tinham uns dez 
moradores em situação de rua com uns 
dezenove cães e muitos machucados por 
conta de brigas, pois havia uma cadela no 
cio. Disse que quando foi resgatar a ca-
dela um dos moradores não queria deixar 
levá-la e puxou uma faca o ameaçando, 
mas que mesmo assim conseguiu resga-
tá-la. Afirmou que a cidade precisa de 
políticas pública para ajudar estes mora-
dores de rua a ser reintegrados a socie-
dade. Falou que poderia ser feito um mu-
tirão entre a Prefeitura, Ministério Público, 
Defensoria Pública, Pastoral e Igrejas 
Evangélicas para poder ajudar estas pes-
soas e as retirarem das ruas. Disse que 
na Travessa Prudente Aguiar os comer-
ciantes estão sempre reclamando dos 
moradores de rua que dormem ali e que o 
dono do consultório dentário e alguns lo-
jistas da região, estão pensando em ir 
embora do local. Parabenizou a Cerveja-
ria Petrópolis pela doação de quatro am-
bulâncias totalmente equipadas a cidade 
e que em breve chegará mais uma de 
emenda parlamentar do Deputado Fede-
ral Vinicius Farah. Agradeceu e despediu-
-se. 3) DR. MAURO PERALTA, LÍDER 
DO PRTB – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou que a cidade deve homenagear o 
Governador Claudio Castro por estar aju-
dando a cidade e se responsabilizando 
pelas obras mais caras. Disse que se 
não fosse o Governador Claudio Castro, 
hoje Petrópolis estaria numa situação 
muito difícil, pois a cidade não tem recur-
sos suficientes para manter todas estas 
obras. Falou que o Brasil é a décima po-
tencia econômica do mundo e que se ti-
vessem refinarias adequadas ao petró-
leo do Brasil e as reformas que tem ser 
feita urgentemente, já estaria em situa-
ção melhor. Afirmou que para enfrentar o 
sistema tem que ter coragem e que o 
Presidente Bolsonaro tem muita cora-
gem. Falou que tem certeza que seu 
voto é do Presidente Jair Bolsonaro e 
que em Petrópolis a população tem que 
votar no Governador Claudio Castro, 
pois vem ajudando muito a cidade. Disse 
que recebeu reclamações de RPA da 
Saúde na área de psicologia que não es-
tão recebendo os salários e que já enca-
minhou a reclamação ao Secretário de 
Saúde, Marcus Curvelo. Falou que o 
Grupo Petrópolis tem um projeto de fa-
bricar sucos e refrigerantes no Distrito 
da Posse e pediu para que a cervejaria 
possa adotar o posto de saúde de Pedro 
do Rio. Conversou com o Secretário de 
Obras, Almir Schmidt e repassou recla-
mações da Senhora Virginia no bairro 
Mauá. Falou que reclamou também dos 
buracos do bairro Retiro e Atílio Marotti. 
Parabenizou o Grupo Petrópolis e a Pre-
feitura que vai economizar em aluguel de 
ambulância e que com o dinheiro econo-
mizado, em dois anos da para comprar 
mais duas ambulâncias. Falou que fará 
um ofício a PM, a Guarda Civil, a SE-
TRAC e a Secretaria de Saúde para ten-
tar ajudar estes moradores de rua. Afir-
mou que a cidade também tem proble-
mas com os vendedores ambulantes e 
que já fez uma indicação para o cadas-
tramento destes vendedores para que 
permaneçam somente os que moram em 
Petrópolis. Agradeceu e despediu-se. 
Terminada a fala dos Vereadores e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às vinte horas e vinte seis 
minutos, declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
sete de junho de dois mil e vinte dois, às 
dezesseis horas. Escrevo, atesto e assi-
no para fazer constar, Victor Mendes 
Souza, Assessor para Procedimentos Pú-
blicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes Souza

ATA DA 55ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos sete dias do mês de junho do ano de 
dois mil e vinte e dois, centésimo septua-
gésimo nono ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás de-
zesseis horas e vinte minutos, o Vereador 
Fred Procópio, declarou aberta a presen-
te Sessão com os seguintes dizeres: Fe-
liz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob a 
proteção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos traba-
lhos. Em seguida, solicitou ao Secretário 
“Ad hoc” o Vereador Dr. Mauro Peralta, 
que realizasse a leitura da ata anterior 
e do expediente. Realizada a leitura da 
ata anterior, esta restou aprovada. EX-

PEDIENTE: GP Veto nº: 374/2022 (CMP 
3329/2022); Projeto de Lei nº: 2941/2022 
do Vereador Yuri Moura; Projeto de Lei nº: 
3286/2022 do Vereador Ronaldo Ramos; 
Projeto de Resolução nº: 3302/2022 do 
Vereador Yuri Moura; Requerimento de 
Informação nº: 3295, 3297, 3298, 3299 e 
3300/2022 do Vereador Eduardo do Blog 
e do Vereador Octavio Sampaio; Reque-
rimento de Informação nº: 3324/2022 
do Vereador Yuri Moura; Indicação Le-
gislativa nº: 3269/2022 do Vereador 
Fred Procópio; Indicação Legislativa nº: 
3291/2022 do Vereador Yuri Moura; Indi-
cação Legislativa nº: 3292/2022 do Vere-
ador Junior Paixão; Indicação Legislativa 
nº: 3293/2022 do Vereador Domingos 
Protetor; GP Diversos nº: 348/2022 (CMP 
3111/2022); GP Diversos nº: 364/2022 
(CMP 3243/2022); GP Diversos nº: 
367/2022 (CMP 3271/2022); GP Diver-
sos nº: 368/2022 (CMP 3270/2022); GP 
Diversos nº: 369/2022 (CMP 3272/2022); 
GP Diversos nº: 370/2022 (CMP 
3274/2022); GP Diversos nº: 371/2022 
(CMP 3273/2022); Indicação nº: 3246 
à 3248, 3250, 3251, 3259, 3260, 3266, 
3275, 3276, 3279 à 3283, 3285, 3288, 
3289, 3303 à 3306, 3309 à 3313, 3316 
à 3321, 3323, 3325 à 3328 e 3331/2022. 
Terminada a leitura do Expediente o Se-
nhor Presidente passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
LIDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Diz estar preocupado 
com relação aos contratos emergências 
e quer entender até quando a cidade fi-
cará com estes contratos. Mencionou 
que está vencendo um dos maiores con-
tratos daqui da cidade, que se refere à 
empresa de lixo e gostaria de saber se 
já foi feito uma nova licitação, pois a ci-
dade não agüenta mais estes contratos. 
Falou ter presenciado uma situação mui-
to triste, juntamente com o Vereador Yuri 
Moura e o Vereador Domingos Protetor, 
uma cena a qual a Construtora Solidum 
colocou um senhor de idade, de setenta 
e cinco anos, sua esposa e seus filhos, 
para fora de seu estabelecimento, como 
se fossem bandidos. Disse estar fiscali-
zando e analisando toda a situação desta 
Construtora, e que ficou chocado em sa-
ber da atuação da mesma há vários anos 
comprando terreno na cidade, inclusive o 
estabelecimento do Senhor João que já 
está neste comércio a mais de quarenta e 
quatro anos, sendo despejado sem ter o 
mínimo de respeito. Lamentou este ocor-
rido e afirmou ter ficado muito triste com 
o que fizeram com esta família. Falou que 
fizeram uma Moção de Repúdio, ao qual 
será votado hoje nesta Casa e convidou 
todos os Vereadores que possam assinar 
esta Moção. Agradeceu e despediu-se. 
2) DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PSC – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Falou a 
respeito da covardia feita pela Construto-
ra Solidum, na Fazenda Inglesa. Comen-
tou que há empresas querendo tomar 
conta da cidade de Petrópolis e que isto 
não vai acontecer, pois se depender dos 
Vereadores, não permitirão isto. Disse 
que a Construtora Solidum devia se en-
vergonhar por despejar um casal de ido-
sos de mais de setenta anos, de sua úni-
ca fonte de sustento, sendo uma empresa 
milionária com condições de fazer galpão 
em qualquer lugar da cidade, e que am-
parada pelo Poder Judiciário, que não se 
deu o trabalho de ver e de julgar toda a 
matéria em questão despejou esta famí-
lia. Disse ter recebido a notícia de que o 
Juiz denunciou para OAB, o Advogado 
Thiago Gomes e a Advogada Mariane 
por te excedido na atuação do processo 
desta causa. Afirmou estar do lado des-
tes advogados e se precisarem, vai até a 
OAB para defender o direito do advogado 
de exercer sua função e que não será 
Juiz nenhum que impedirá isto. Falou da 
covardia que aconteceu hoje com um tou-
ro na Rua Sete de Abril, que interrompeu 
mais de vinte linhas de ônibus, por cau-
sa da irresponsabilidade de um cidadão 
que transportou este touro numa carre-
tilha de cavalo. Disse que chegando lá, 
após ser acionado, constatou que o touro 
estava com alguns arranhões, com pes-
soas desesperadas, estressando mais 
o animal, correndo o risco de acontecer 
um acidente com o animal ou até com as 
próprias pessoas que estavam em volta 
e que tranqüilizou o animal, colocando-o 
de volta na carretilha e notificou a Delega-
cia, a COBEA que estará acompanhando 
de perto para que nada de mal aconteça 
com o animal e que o cidadão seja puni-
do. Deixou claro que a Lei Sansão é es-
pecifica para animais domésticos e que 
infelizmente, não pode ser estendida aos 
outros animais e que espera que possam 
mudar isto futuramente, para que uma 
ocasião como esta este cidadão possa 
ter uma punição mais severa. Agradeceu 
e despediu-se. 3) DR. MAURO PERAL-
TA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespec-
tadores. Mandou um recado para a Dona 
Virginia, a respeito do buraco da Rua 
Mauá, que ainda não foi consertado, e 
afirmou ter ligado novamente para a Se-
cretaria de Obras e espera que até o final 
de semana seja resolvido. Comentou ter 
participado na sexta-feira, do lançamento 
da página do Senado, sobre os duzentos 
anos da história, juntamente com o Pre-
sidente do Senado, com o Senador Por-
tinho, com o Senador Jean Paul Prates, 
com alguns Deputados, com o Prefeito, 
com o Reitor da UCP, com o Bispo Dom 
Gregório, com o Governador, com os 
alunos da Escola Maria Campos e com 
muitas pessoas prestigiando. Disse que 
Petrópolis agradece novamente o Se-
nador Portinho por ter trazido o primeiro 
lançamento oficial da página do Senado 
que vai seguir o roteiro histórico de todas 
as cidades que tiveram participação. Co-
mentou que o Governador Cláudio Castro 
inaugurou o Segurança Presente e que 
espera que seja cumprido à promessa de 
ser levado para o Bairro Secretário. Disse 
que esteve numa Comissão de morado-
res da Rua Aldo Tamancoldi, pois existe 
um terreno particular que diz ser da Rádio 
Difusora Boas Novas, ao qual caso não 
seja feito um muro de contenção, mais 
de dez casas continuarão interditadas, 
fazendo com que os moradores tenham 
que ficar pelo aluguel social. Disse que 
está oficializando a Defesa Civil, para 
que possam estar verificando o que pode 
e deve ser feito, para que estes morado-
res possam retornar as suas casas sem 
o perigo das chuvas. Falou que se este 
terreno for mesmo da Rádio, que seja 
intimada a construir o muro. Parabenizou 
o Presidente Jair Bolsonaro pelo Projeto 
de Lei já aprovado na Câmara de Depu-
tados, que faz com que os impostos fe-
derais sejam zerados e os impostos es-
taduais sejam congelados em dezessete 
por cento para que não haja aumento da 
gasolina e do diesel, estando nas mãos 
do Senado para aprovação. Agradeceu e 
se despediu-se. Registre-se que o Verea-
dor Fred Procópio informou que a Comis-
são Especial Para o Macrozoneamento 
do Município de Petrópolis, conforme 
Requerimento (CMP 3264/2022). Será 
composta pelos seguintes Vereadores: 

Presidente, o Vereador Fred Procópio; 
Membros, o Vereador Octavio Sampaio e 
o Vereador Yuri Moura. 
4) JUNIOR CORUJA, DO PSD – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Parabenizou a família 
do Senhor Leoncio do cartório, mandou 
um abraço para seu amigo e ex-Vereador 
Lucélio e para o Felipe que inaugurou 
uma lotérica em Nogueira. Comentou que 
antes da eleição, ouviu dos moradores de 
Nogueira, o quanto fazia falta ter uma 
lotérica e que agora sonho foi realizado 
para estes moradores. Colocou à dispo-
sição o seu gabinete, assim como o De-
putado Hugo Leal que também se colo-
cou, para qualquer ajuda que empresário 
Felipe precisasse. Disse que o Felipe fez 
um pedido a respeito da iluminação que 
estava pouca e que imediatamente fez a 
indicação e pediu para o Prefeito para co-
locar três braços de iluminação em frente 
à lotérica, trazendo mais segurança para 
os moradores. Aproveitou para pedir ao 
Prefeito, se possível colocar em toda a 
Praça de Nogueira, uma iluminação de 
led, trazendo uma segurança para os mo-
radores, visitante e aos comércios. Para-
benizou o empresário Felipe por ter trazi-
do a lotérica e estar sempre contribuindo 
para ter uma cidade melhor. Falou sobre 
os contratos emergências e afirmou que 
o povo merece respeito, de estarem sem-
pre sabendo o que está acontecendo e 
também terem a tranqüilidade de saber o 
preço certo das coisas. Disse que espe-
ra que façam contratos e faça licitações 
para que resolvam o problema de uma 
vez só. Agradeceu ao Prefeito Rubens 
Bomtempo pela parceria de mutirão feito 
para a Estrada Mombaça, abrindo aquela 
rua que está abandonada a mais de vinte 
anos, para dar dignidade para as pessoas 
saírem de suas casas e voltarem em uma 
estrada direita. Agradeceu aos morado-
res e ao presidente da Associação por 
terem confiado no nele como Vereador. 
Agradeceu e despediu-se.  5) EDUARDO 
DO BLOG, LÍDER DO REPUBLICANOS 
– Disse ser interessante que mais uma 
vez um Projeto de Lei de sua autoria é 
vetado pelo Prefeito e não consegue en-
xergar de outra maneira a não ser per-
seguição. Falou que na última Sessão o 
Prefeito vetou cinco Projetos de Leis de 
sua autoria e que hoje tem um Projeto de 
Lei importante que fala sobre plano de 
evacuação de incêndios e mesmo tendo 
sido aprovado pela Casa, o Prefeito ve-
tou. Afirmou que isto está acontecendo 
pelo fato dele estar fiscalizando, principal-
mente sobre aonde foram parar as cestas 
básicas destinadas às vítimas da tragé-
dia e que inclusive já encontrou o rastro 
delas. Disse que o problema do Prefeito 
é pessoal e que não abaixará nunca a 
cabeça para ele. Falou que o Prefeito au-
mentou duas vezes a passagem de ôni-
bus, acabou com o cartão merenda antes 
do fim do contrato e que não está vendo 
a reconstrução da cidade. Comentou que 
tudo precisa brigar para que as coisas 
aconteçam neste Governo. Mencionou 
que neste Governo está acontecendo 
uma farra dos contratos emergências e 
que precisa de licitação. Comentou que 
no Posto de Saúde da Posse, estão sem 
micro-ondas para esquentar aquelas 
quentinhas que já foram denunciadas 
por eles e que espera que estes funcio-
nários tenham vale-refeição ao qual já foi 
votado e aprovado nesta Casa para que 
isto aconteça. Comentou que a decisão 
final para o aumento da passagem foi a 
do Prefeito e que é incontestável que este 
Governo não está funcionando. Afirmou 
ter sido eleito para fiscalizar o Prefeito, 
que está fazendo exatamente isto e que é 
por este motivo que tem sido perseguido, 
tendo seus bons Projetos de Leis para a 
melhoria do povo sendo vetados por este 
Prefeito irresponsável e inconseqüente. 
Falou que a culpa pela cidade estar como 
estar é do Prefeito. Disse que pagará 
o preço por estar do lado certo que é a 
do povo e que continuará fazendo o seu 
trabalho que é de fiscalizar e de mostrar 
quem realmente é o Prefeito. Agradeceu 
e despediu-se. Terminada a fala dos Ve-
readores passou à ORDEM DO DIA: Co-
locado em discussão e votação única o 
GP Veto nº: 286/2022 (CMP 2635/2022). 
O Veto foi mantido com 10 votos. Regis-
tre-se que o Vereador Eduardo do Blog, o 
Vereador Fred Procópio, a Vereadora Gil-
da Beatriz, o Vereador Hingo Hammes, e 
o Vereador Octavio Sampaio votaram 
contra o Veto. Colocado em 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 7966/2021 
da Vereadora Gilda Beatriz. O Projeto foi 
aprovado com 14 votos. Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
9834/2021 do Vereador Marcelo Chitão. 
O Projeto foi aprovado com 15 votos. 
Registre-se que o Vereador Marcelo Les-
sa pediu vista de três dias ao Projeto de 
Lei nº: 0882/2022 do Vereador Octavio 
Sampaio. O Pedido foi aprovado com 
09 votos. Registre-se que o Vereador 
Eduardo do Blog e o Vereador Octavio 
Sampaio votaram contra o pedido de vis-
ta. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Hingo Hammes e do Vereador 
Junior Paixão. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação nº: 1747/2022 
do Vereador Ronaldo Ramos. A Indicação 
foi aprovada com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog e do Vereador Junior 
Paixão. Colocado em discussão e vota-
ção única nº: 8640/2021do Vereador Gil 
Magno. A Indicação foi aprovada com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu e do Vereador Marcelo Chitão. 
Registre-se que o Vereador Júnior Co-
ruja pediu DESTAQUE a Indicação nº: 
7392/2021 do Vereador Júnior Coruja. 
A Indicação foi aprovada com 08 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dr. 
Mauro Peralta do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Hingo Hammes, do Vereador Junior Pai-
xão, do Vereador Marcelo Chitão e do 
Vereador Marcelo Lessa.  Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 0232 e 0249/2022 e 9801/2021 da 
Vereadora Gilda Beatriz; 0759, 0761 e 
0784/2022 do Vereador Fred Procópio; 
1634, 1817 e 1958/2022 do Vereador 
Yuri Moura; 1698, 2570 e 2645/2022 do 
Vereador Hingo Hammes; 2140, 2453 e 
2454/2022 do Vereador Junior Paixão; 
2482 e 2605/2022 do Vereador Marce-
lo Lessa; 2844/2022 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; 3141,3142 e 3143/2022 
do Vereador Gil Magno; 3223/2022 do 
Vereador Octavio Sampaio; 3230/2022 
do Vereador Dudu; 7400 e 7566/2021 
do Vereador Júnior Coruja; 8428, 8594 e 
8595/2021 do Vereador Marcelo Chitão. 
As indicações foram aprovadas com 15 
votos. Registre-se que o Vereador Yuri 
Moura assumiu a Presidência. Teve sua 
fala no EXPEDIENTE FINAL o Vereador 
Fred Procópio. Terminada a ORDEM 
DO DIA e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às vinte horas 
e trinta minutos, declarou encerrada a 
sessão, convocando os Senhores Vere-
adores para a próxima sessão, que ocor-
rerá em oito de junho de dois mil e vinte 
e dois, às dezesseis horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Alex 
Sander Souza de Freitas, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

 Alex Sander Souza de Freitas
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